

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas kelimpahan berkat dan kemurahan-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Penerapan Pembelajaran Matematika Realistik Untuk Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Kelas VIII SMP Negeri 2 Sunggal”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membimbing dan memberikan saran-saran kepada penulis sejak penyusunan proposal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd, M.Si., Ibu Faridawaty Marpaung, S.Si., M.Si. dan Bapak Dr. Togi, M.Pd. selaku Dosen Narasumber yang telah memberikan saran perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Sunggal, Ibu M.D. Saragih, S.Pd selaku guru matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian, dan seluruh Bapak/Ibu guru serta staf administrasi di SMP Negeri 2 Sunggal yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristiwanya penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Marnaek Pandiangan, S.Pd dan Mama Torop Sitorus yang telah memberikan kasih sayang, motivasi dan dukungan sehingga penulis senantiasa semangat menjalani pendidikan hingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada kakak terkasih Riana Pandiangan yang memberikan dukungan dan siap sedia membantu penulis selama menjalankan pendidikan hingga menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada adik-adik tersayang Dewi Suryani Pandiangan dan Sintara Pandiangan yang selalu menghibur dan menyemati penulis.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada keluarga kedua, yaitu “Brand New Integral Small Group” (KTB Andre Fransisco Tambunan, Unedo Samosir dan Theo Artkin Sitorus) yang selalu memotivasi, mendukung dan bersedia direpotkan oleh penulis setiap kali meminta bantuan serta PKK (Kak Sari Dewi Sinaga, Bang Saut Siregar, Kak Angel Naibaho, dan Bang Primadana Barus) yang membantu pertumbuhan rohani penulis begitu juga kepada Kak Dama Priska Barus. Terima kasih juga kepada adik-adik terkasih “Messenger of Lord” (Cinthia Sinaga, Duma Purba, Hana Marpaung, Selvi Manik, Siska Manurung, dan Wanti Siregar) yang selalu menyemangati penulis.

Terima kasih juga kepada teman-teman Matematika Dik D 2015 (terkhusus Magdalena, Poibe, Novida, Deni, Martini, Laura) dan adik kos Welly Aruan yang telah memberikan penghiburan sehingga membuat penulis semangat dan termotivasi.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu.

Medan, November 2019

Penulis,

Pirnauli Pandiangan

NIM. 4151111072